



議会だよりましこ

新年号

令和5年

祥賀新年



謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は癸卯（みどりのと・う）。厳冬が去り春の訪れを表し、万事筋道を立て進めれば繁栄に繋がるとの意もあります。収束の見えないコロナ禍ですが、今年は新常態の進化により、きぼう（癸卯）の年に上げます。



副議長
岩崎秀樹

町民の皆様には、希望に満ちた初春を迎えたこと、心からお喜び申しあげます。昨年は新型コロナウイルスの感染により、医療を始め、経済教育など町民生活のあらゆる分野に甚大な影響を及ぼしました。今後は社会経済活動の再開が求められる中、的確な対応がとれるよう注視してまいります。



議橋高家光

町における最大の課題は人口減少が上げられます。2040年には高齢化も進み、ピーク時の6割まで減少するとされます。また、来期より議員定数が2名減の14名になります。町民の多様な考え方（民意）が反映できる仕組みとして「議会サポート制度」の導入を目指し、実証を行っております。議会と市民が一体となり、共に考え、課題解決・政策提言に取り組んでまいります。

町民のご理解をお願い申し上げ新年の挨拶と致します。

なる事を祈念しております。また筋道では、これまでの個人的判断や好み、感情に影響された結論に基づく意見・オピニオンに基づく政策立案・OBPMから、昨今は証拠・エビデンスに基づく政策立案・EBPMなどで、この対応もデジタル化と共に進めます。そして疑問の多い法務や情報公開にもより一層取組みます。

今年も皆様の負託にお応えし、町民福祉の向上に努めて参りますのでどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



諸田秀之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年もコロナ波が収まらず大変な一年でした。子育て支援・高齢者福祉・税金の有効活用など、皆様の声に耳を傾け、誰もが安心して暮らせる町づくりに誠心誠意尽力して参ります。

皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。



関絹江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は平和が脅かされ経済低迷と生活に深刻な影響を受けた年でした。経済活動の回復を願うとともに少子高齢化や人口減少の問題と対応が急務です。これら重要な課題での様々な政策に積極的に全力で取り組む所存です。宜しくお願ひ申し上げます。



大閑保

謹んで新春のお慶びを申し上げます。心無い国の戦争により、消費者物価・農業や建設資材の高騰等、影響は大きい。その支援対策及び図書館建設や企業誘致、災害対策を推進し、皆様の声を聴き、子育て世代を中心に全町民が安全安心な住みよい町づくりを進の為、努力する所存です。



大内千嘉夫

議員は、公職選挙法により選挙区内の方に、年賀状等のあいさつ状（答礼のための自筆によるものは除く）を出すことは禁止されています。

皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。

輝かしい新年を迎え、心新たに希望あふれるまちづくりを目指してまいります。

福祉の向上、町の魅力づくりに尽力して住民に寄り添う議会を志し、議会改革として様々な取り組みに挑戦いたします。本年も皆様の負託にお応えできるよう利他の精神で鋭意精進してまいります。



中島 久之

謹んで新春のお慶びを申上げます。人口減少は続いていますが、移住者は少しずつではありますかが増加していきます。今後は、移住してもらえる町づくりも必要かと思いま

福業・観光の活性化により一層努力して参ります。



中島 久之

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。私は町民の皆様の代表として行政事業の内容や優先順位などを精査し、人口減少の中での益子町の将来をどうするのか問いたいと考えています。そして議員の資質を上げるべく勉強し経験を積み、議会活動を分り易く伝えることを抱負といたします。



小野澤 則子

新年明けましておめでとうございます。令和5年癸卯年西暦2023年が皆様にとって良い年でありますよう心からご祈念申し上げます。

住民に寄り添う議会、質を高めるため議員間討議を重視する議会、現在及び中長期的展望の下、首長と政策競争する議会を目指して頑張ります。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申上げます。人口減少は続いていますが、移住者は少しずつではありますかが増加していきます。心よりお祈り申し上げます。

昨年の陶器市に多くの方が来町し、経済活動が戻りつつあります。新型コロナウイルス感染が収まり、活気がふれる町になることを期待しています。安全安心な街づくりに頑張って参ります。



加藤 芳男

新年のお喜びを申し上げます。コロナ感染、ウクライナ戦争、円安などの影響で経済が落ち込み一日も早い終息を願うところです。議会としても人口減少、少子化、観光立町、農業の振興等々の対策を市民の皆様行政と共に三位一体となって希望の持てる町づくりに取り組んで参ります。



星野 壽男

新年明けましておめでとうございます。皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

「心の和」に支えられる。本年も初心に帰つて、絆を大切にし、支えあえる人づくり、誇れる故郷づくりに取り組んで参ります。

町民各位の御健勝、御多幸をお祈り申し上げます。



大槻 征夫

今年は私たち議員選挙の年で、4月23日が投開票日です。どうか大いに関心を持って頂き、高い投票率で意義ある選択をお願い致します。九星の中でも破壊力の強い五黄中宮の虎年が明け、良い風が吹く四緑中宮の年がスタートします。希望を風に乗せて大いに飛躍の年にしてください。



長岡 景介

謹んで新春のお慶びを申し上げます。最優先課題は町民の命と暮らしを守るために、コロナウイルス感染対策や町内循環型経済を推進し、福祉の向上に努めることです。

更に住民参加型議会の構築や情報公開に取組み、安心して子育てや老後を過ごせるよう本年も奔走してまいります。



小島 富子

謹賀新年 本年も町の最大の課題は、人口減少対策だと思います。子育て対策・働き方対策・高齢者障害者対策・移住定住対策などは課題の中でも主要な対策だと思います。コロナ感染に負けず、皆様とともに取組んでいきたいと思っています。頑張っていきましょう！



高橋 正則